
                              令和６年５月１６日 

                                                       場 所 大会議室 

                                                       時 間 １９：００～ 

                                                       司 会 【山田智里】 

 

 令和６年度 第１回本部役員会・理事会 
 

 

１ ＰＴＡ会長挨拶 （小林亜矢様） 

  お忙しい中お集まりいただきありがとうございます。本年度書面決議の結果、会

長を務めさせていただきます小林亜弓です。よろしくお願いします。 

今回は次第に沿って進めてまいります。よろしくお願いします。 
 
２ 学校長挨拶 （加藤信男校長） 

  日ごろからご支援を頂きありがとうございます。 

本年度は入学者１６５名、全校生徒合計５１６名。普通科・ビ情科共に定員割れし

た。中学校の卒業者数の減少も影響しているがこれからも武義高校へ進学したいという

生徒の気持ちを大切にしていきたい。一昨年度は国公立大学合格者１６名で全体の１３

％であったが昨年度は全体の２２％と増加した。このような結果は皆様のお力沿えがあ

ったから。本年度から１年生は補習に力を入れていく。これからも学生が集まってくる

学校を目指し永続する、母校を守れる改革をしていく。引き続き本校へご支援のほどよ

ろしくお願いいたします。 

３ 議 題 

 （１）本部役員および理事名簿について（自己紹介）                          

     ※誤りがあれば会議後お知らせください。 

 

 （２）令和６年度ＰＴＡ特別委員会の割り振り及び分科会について    
 

①   ＰＴＡ特別委員会の所属確認 

 

      ② 各部長紹介 

       生徒指導部長 各務 憲之  進路指導部長 𠮷川 敏幸 

        特別活動部長 堀内 雅彦  １年学年主任 田中龍太郎 

     ２年学年主任 牧村 修   ３年学年主任 吉井 綾子 

 

   ③ 分科会（約２０分間） 進行は各委員長にお願いします。                                      

         生徒指導委員会･････２階 図書室 

          進路指導委員会･････１階 大会議室 

     学年委員会･････････２階 理科講義室 

          部活動推進委員会･･･１階 小会議室 

 

      ④全体会（分科会の報告）      ※報告後、各部長退席 

 

  （３）ＰＴＡ関係行事予定と出席へのお願い  

    昨年度は食品バザー。生徒からも好評だったため本年度もこの形で行っていく。 

詳細につきましては後日連絡いたします。                     
 

 （４）ＰＴＡ事業等について 

   ・学校祭 ９月３日（火）昨年度は食品バザー 

    （３）同文。 

   ・進路関係（講演会、大学等見学会）                    

    詳細につきましては後日連絡いたします。 

 



 （５）事務局より 

   ・岐阜県高Ｐ連定期総会 ５月３１日（金）オンライン 

どなたでも参加できる。県の方からは多くの方から参加していただきたいとの 

こと。オンラインでは学校でも使用しているシスコを使う。 

   ・東海高Ｐ連「三重大会」、全国高Ｐ連「茨城大会」について 

     東海高 P 連は今回見送り。参加申し込み希望はご相談いただきたい。 

      ・広報誌等の原稿のお願い                                 

       「武義高だより」140 号に載せる写真撮影 

（前回撮られなかった本部役員の方） 

   ・第２回本部役員会 ６月１３日（木）午後７時 を予定しています。 

     ※水色封筒でお子様を通じて連絡します。Forms にて回答をお願いします。 

 

  （６）その他 

 

 

【分科会報告】委員長欠席の場合は、学校職員で対応をお願いします。 

 

生徒指導委員会 委員長 内木 紀子 様 

 各務先生から 

  年間活動の確認。本年度の本校生徒指導の課題は交通安全。 

様々なアドバイスをいただき自転車の乗り方、ヘルメット着用など課題が出た。 

 

進路指導委員会 委員長 森 弥生 様 

進路講演会について 

昨年度同様、今年もズームと対面で行う。ズームだと子供や父親など家族で聞け

る。また、１・２・３年生と食いつきが違う。内容が変わってくる。 

大学見学会について 

パンフレットだけではわからないことがあるため、実際に見学をして大学への視野

が広がった。博物館に行くならもう１校いけたらよかった。 

 

学年委員会 委員長 橋本 千枝子 様 

先生方から子供の学校での様子を聞き、今後のスケジュールを確認した。 

「すぐーる」などでの情報発信をお願いいたします。 

 

部活動推進委員会 委員長 山田 智里 様 

部活動加入率１年生９３％、２年生で減少していく。理由は様々。３年生７６％。 

部活動での携帯電話の使用等の検討。家庭からの緊急時の連絡を行いたい。 

特別委員会後の経過を知りたいので今後フィードバックしていただきたい。 

本部役員会での報告を行ってほしい。 

 


